
Herr Dr. Storch gibt bekannt, dass gemeinsam mit der BEK am 16.09. im Bürgerzentrum ein 
Gesundheitstag für die Bediensteten organisiert wird. Hiermit werden in einem ersten Schritt die 
Anregungen aus der letzten Ausschusssitzung zur betrieblichen Gesundheitsfürsorge 
aufgegriffen. Zunächst bleibt abzuwarten, wie das Angebot angenommen wird. 
 
Auf Frage von Herrn Fürst zu Qualifizierung der BEK und zur eventuellen 
Qualitätsunterschieden der Angebote bei den einzelnen Kassen erwidert Herr Dr. Storch, dass die 
BEK eine Kasse für gesetzlich Versicherte, wie die AOK auch, ist. Zu möglichen 
Qualitätsunterschieden liegen keine Erkenntnisse vor. Es bleibt abzuwarten, wie das von der 
Barmer konzipierte Gesundheitsangebot von der Belegschaft angenommen und umgesetzt wird. 
Je nach Ausgang ist zu überlegen, ob ein anderer Anbieter gesucht wird. 


